

APOYAMOS DECLARACIÓN PÚBLICA F.A.U.

El movimiento nacional de **Arquitectas y Arquitectos por un Chile Digno**, apoya y hace propia la Declaración Pública de las 41 Académicas y Académicos de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad de Chile publicada el Jueves 15 de Octubre en su página web institucional y en diversos medios de comunicación nacional, con motivo de la iniciativa de concesionar a privados el espacio público del Parque Forestal para instalar el nuevo Museo de Arte Contemporáneo.

Esta Declaración es concordante con la opinión que nuestro movimiento hizo pública frente a esta lamentable y nefasta idea, mediante declaración del 15 septiembre 2020, y en esta oportunidad representamos nuevamente nuestro malestar y preocupación por no ver entre los 41 firmantes de la carta dirigida al Rector de la Universidad los nombres de ninguno de los directores nacionales de la Orden que son parte del plantel académico de la FAU, lo cual es una clara señal que respaldan o al menos asumen cómplice silencio ante este atentado al Bien Común como es la intervención agresiva a uno de los espacios públicos de mayor significación urbana de Santiago.

El Colegio de Arquitectos desde su fundación el 4 de Agosto de 1942, fue una institución de Derecho Público, garante del resguardo de la Fe Pública y del Bien Común como organismo intermedio entre el Estado y la Ciudadanía y a pesar que la dictadura le privó esa calidad y condición en el año 1981 transformándonos en asociación gremial, nuestro rol al servicio de la ciudadanía no ha sido modificado. Es parte de nuestra identidad y razón de existir y por eso hoy día nuestro movimiento levanta la voz como arquitectos comprometidos con la defensa de los derechos ciudadanos y del Bien Común, exigiéndole a quienes ejercen los cargos directivos que dejen sus cargos de representación gremial, pues con esta demostración de desidia y desinterés en una materia de la mayor relevancia pública como lo han demostrado sus pares académicos y académicas de la FAU, han manifestado su compromiso con los intereses mercantiles y no con lo que es más esencial de nuestra institución como es la defensa del Patrimonio y del Bien Común.

...de Magallanes a Arica...

Arquitectas y Arquitectos por un Chile Digno

19-10-2020



arquitectxsporchiledigno@gmail.com



@arquitectxschd



Arquitectxs Chile Digno



@arquitectxschiledigno